

Am Dienstag betraten 23 Erstklässler zum ersten Male die Montessorischule; hier mit den Lehrerinnen Katrin Pfeffer, Maria Huber, Christine Maas und Carola Olbrich, von links:

23 Abc-Schützen in Montessori-Schule

In diesem Jahr werden insgesamt 87 Kinder in vier Klassen unterrichtet

Sünching. (wn) Am Dienstag startete die Sünchinger Montessorischule in das neue Schuljahr 2018/ 2019. In der Montessori-Grundschule werden in diesem Jahr 87 Kinder in vier Klassen mit jeweils vier Jahrgangsstufen unterrichtet. 23 Erstklässler betraten am Dienstag zum ersten Male die Schule.

Damit die neuen Schulkinder die nächsten Wochen immer einen Ansprechpartner im Schulalltag haben wurden vorab Schüler-Paten für sie ausgesucht. Diese holten sie am ersten Schultag in der Aula ab und begleiteten sie in ihre Klasse. Nachdem alle Kinder in ihren Klassen verteilt waren, konnten sich die Eltern bei einer Tasse Kaffee und einem Stück Kuchen kennenlernen.

Um 10 Uhr begaben sich alle Schulanfänger, deren Eltern und teilweise Großeltern, alle anderen Schüler zur Pfarrkirche zum Schulanfangsgottesdienst.

In der Sonnenklasse der Montessorischule unterrichtet Carola Olbrich. Mit der Zweitkraft Katherine Raab und der Schulbegleitung Christina Wallner betreut sie 23 Schulkinder, davon fünf Erstklässler, Christine Maas leitet die Mondklasse mit 21 Kindern, davon ebenfalls fünf Erstklässler, ihr stehen Alexandra Obermeier und Petra Wolf als Begleitkräfte zur Seite, unterstützt werden sie von der Schulbegleitung Maria Giedl.

Klassenleiterin der Sternenklasse und Schulleitung ist Maria Huber mit Sarah Rauscher als Begleitkraft. In diese Klasse gehen 21 Kinder, davon sieben Abc-Schützen. Die Lehrerin der Erdenklasse mit 22 Kindern, davon sechs Erstklässler, ist Katrin Pfeffer, unterstützt wird sie von Doris Heil als Begleitkraft und Louise Hochschild als Schulbegleitung.

In diesem Jahr gibt es wieder drei Gruppen in der Mittagsbetreuung, es besteht dort auch die Möglichkeit, die Kinder bis 16.30 Uhr anzumelden. Verantwortlich für die Betreuung der Kinder sind hauptsächlich Frau Mosandl und Frau Müller.

Das Kulturprogramm des Montessorivereins gibt in diesem Jahr noch einiges her. So gastieren am 22. September Steffi Denk & Yankee Meier, vom 11. bis 14. Oktober spielt das Mont(h)eater das Stück: Erwachsene" "Nur für Grantlhof! "Walking the Talk" gibt am 17. November ein Konzert und der 17. Montessori-Weihnachtsmarkt, vom 23. bis 25. November beschließt dann das Kulturprogramm 2018. Karten und Infos erhält man unter info@montessorisünching.de.